



Espanola del Zinc, S.A.

Cartagena, a 25 de mayo de 2006.

Muy Sres. nuestros:

En relación con la Información Pública Periódica correspondiente al periodo segundo semestre de 2005 definitiva remitida en el día de hoy a esa Comisión Nacional del Mercado de Valores, en sustitución de la remitida correspondiente al mismo periodo el pasado día 28 de febrero de 2006 con carácter provisional, al estar pendiente de la finalización de la auditoría, por la presente les comunicamos que las diferencias existentes entre ambas informaciones, son básicamente las siguientes (en miles de euros):

* Resultado en la Información pendiente de auditoría	- 10.794
<hr/>	
- Provisiones por depreciación de existencias	- 2.677
- Menor importe de las existencias	- 779
- Reclassificación provisión para riesgos y gastos de “Gastos externos y de Explotación”	+ 500
- Reclassificación provisión para riesgos y gastos a “Otros Resultados Extraordinarios”	- 500
<hr/>	
* Resultado en la Información definitiva	- 14.250
<hr/>	

Atentamente,

José Carvajal Conesa
Secretario del Consejo de Administración